Entre Saône et Ogn

Neurey-lès-la-Demie

Une commémoration en mémoire des enfants disparus



Une bougie a été allumée à la mémoire de chacun des enfants des adhérents de l'AFDE.

Soixante-douze étoiles accrochées sur un voile bleu tendu, 72 prénoms cités, 72 bougies allumées. Autant d'enfants disparus trop tôt dont la mémoire a été honorée dimanche 8 décembre à l'église du village par leurs parents et proches, une quarantaine des 80 membres que compte l'Association des familles en deuil d'un enfant (AF-DE). Depuis 1997, le deuxième dimanche de décembre est la journée mondiale dédiée aux enfants disparus. « Nous célébrons cette journée depuis 2007, d'abord à la chapelle de l'hôpital Paul-Morel, puis à la chapelle de la Maspa, c'est notre 18e commémoration, la deuxième à l'église de Neurey », retrace Patrick Thierry, le président de l'AFDE créée en Haute-Saône en 2012.

Une cérémonie s'était déjà déroulée devant la stèle «Roses for Children» érigée au Jardin anglais à Vesoul à la mémoire des

enfants disparus. La commémoration a été faite de recueillement, de gestes symboliques, de témoignages, de poèmes lus, de chants interprétés par la chorale de l'AFDE.

«À la chorale de l'association, nous sommes huit avec les musiciens», expose Michel, qui a accroché une étoile sur laquelle il a écrit Lauriane, le prénom de sa fille disparue en 2021, victime d'un accident de la circulation à Calmoutier. «La douleur de la perte d'un enfant est universelle, qui d'autre que nous peut comprendre cette souffrance?» Avec les membres de l'association, Patrick Thierry affiche l'ambition d'aider les familles endeuillées à surmonter cette douleur et à reprendre espoir. Un moment de la commémoration a été consacré à tous les enfants disparus

Contact: afde.hautesaone@gmail.com ou 06 02 20 70 48.